
  01 декабря 2021 г. состоялось второе заседание РУМО  по укрупненной 

группе 10.00.00 «Информационная безопасность» - конференция. 

Первым выступил  Морозов Р. А., руководитель отдела 

информационной безопасности  ООО ФПК « Инвест».   Роман Алексеевич 

рассказал о тенденциях развития отрасли, о большой нагрузке на 

информационную безопасность  и  высоким требованиям к специалистам,  

которые должны обладать компетенциями аналитиков и иметь понимание 

функционирования безопасности. 

Заместитель директора  ООО «Выбор» Пчелинцев М.Ю. , говоря о 

совершенствовании тематики ВКР, отметил, что строить учебный процесс 

необходимо из реальных потребностей отрасли. Колледж должен готовить 

специалистов широкого профиля.  

Орлов К.А.,  зав.отделом  ПП и СТВ, сказал о трудностях 

трудоустройства специалистов по направлению «Информационная 

безопасность» и предложил решать эту проблему совместно с 

работодателями. 

Преподаватель Борисова Е.В., участвовавшая в работе IV 

Международной школы по квантовым технологиям, рассказала о квантовых 

компьютерах. 

Также обсуждались вопросы подготовки к региональному чемпионату 

Ворлдскиллс  «Молодые профессионалы». 

 


